

"La sagesse c'est d'avoir des rêves suffisamment grands pour ne pas les perdre de vue lorsqu'on les poursuit"
Oscar Wilde

Combien de fêtes de fin d'années se déroulent réellement comme on le souhaite !

Obligation annuelle de se réunir et de faire "comme si" tout allait bien, les familles se retrouvent au tour du sapin, de la dinde et de la bûche à se demander

- ✓ "quel sera mon cadeau ?",
- ✓ "quel sujet de discussion à éviter?",
- ✓ "pourquoi suis-je là, alors que je n'en ai pas envie,?"
- ✓ "je n'ai vraiment pas le cœur à la fête!",
- ✓ "qu'est-ce que l'on attend de moi ?"
- ✓ ...



Bref, autant de questions que de familles ou d'individus.

Pour les enfants, Noël est un émerveillement de lumières et de paquets dorés ou multicolores dans la maison ... et de spontanéité !

On en oublierait presque le symbole de cette fête qui est, avant tout religieuse, et qui nous rappelle la naissance de Jésus.

Pour les adultes, c'est tout autre ! Se conformant à ce que l'on attend d'eux, ils finissent par oublier leurs rêves, leur sincérité, leur joie de vivre

Et leur authenticité d'enfant.

Alors où est passé la spontanéité, le rêve et la joie de ces instants précieux ?

Et vous, quel serait votre Noël idéal ?

Vous souhaitez aller plus loin, retrouver l'article du mois "[Noël : Tradition ou Transgression](#) "